



Aide à la Création de notre menuiserie

Bonjour à tous, nous sommes un jeune couple de 30 ans parents de deux magnifiques petits garçons de 4 ans et 8 mois.

Nous sommes ensemble depuis l'âge de 14 ans et aujourd'hui nous avons décidé de nous lancer dans une nouvelle aventure: la création de notre entreprise. Il s'agit d'une Menuiserie générale du bâtiment.

Mon mari a 15 ans d'expérience dans le domaine et moi je suis son bras droit pour toute la partie

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ZnWr4jPg>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Simon Bréard Le Graët